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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

 

記 

 
 
１．調 査 事 項 
（1）工場立地に関する届出について 
（2）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   １０月２７日（月） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）工場立地に関する届出について 

○ 住商鋼板加工㈱の平成 20 年 10 月 6 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙により

説明を受けた。駐車場造成工事とのことであり、現地調査を行なったうえで、委員会としては了

承することとした。 
○ ㈱マンダム福崎工場の平成 20 年 10 月 6 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙に

より説明を受けた。液体充填機設備更新とのことであり、現地調査を行なったうえで、委員会と

しては了承することとした。 
○ 関西大王製紙パッケージ㈱の平成 20 年 10 月 10 日付の工場立地変更届に基づく協議について、

別紙により説明を受けた。排水処理設備更新工事とのことであり、現地調査を行なったうえで、

委員会としては了承することとした。 
○ アイピーアイ㈱の平成 20 年 10 月 14 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別紙によ

り説明を受けた。エントランス及び外階段設置工事とのことであり、現地調査を行なったうえで、

委員会としては了承することとした。 

（2）各課の報告事項について 
〈産 業 課〉 
○ 平成 20 年度業務委託及び工事進捗状況並びにその位置図等について、別紙により報告を受けた。 
○ ㈱もちむぎ食品センターの事業報告とともに駐車場の賃貸借及び借入金返済について、別紙によ

り報告を受けた。また、監査役を町議会から選任する旨の依頼を受けた。 
○ (有)アケボノ企画との訴訟の経過について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 

・平成 21 年度松くい虫特別防除事業に関する意向調査について、別紙のとおり報告を受けた。 
・農地･農業用施設災害復旧事業について、別紙により報告を受けた。 
・「民俗学ともちむぎパスタのまちづくり」事業の進捗について、別紙により報告を受けた。 
・八千種土地改良区総代選挙について 11 月 17・18 日立候補受付、24 日投票日との報告を受けた。 
・農林業関係のイベント等の開催予定について報告を受けた。 

 
〈まちづくり課〉 
○ 平成 20 年度工事･業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 20 年度用地･補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 平成20年度入札結果について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・9月3日未明の集中豪雨による土木関係被害状況ついて、別紙により報告を受けた。 
・9月3日に都市計画審議会を開催し、その内容についての報告を受けた。 

・都市計画道路大門西治線(県道三木宍粟線)外１線の計画変更法定縦覧について、別紙により報告

を受けた。 

・町有建築物の耐震診断結果について、別紙により報告を受けた。 

・県事業(道路・河川等)の神崎橋橋梁補修補強工事進捗状況並びに砂防事業西治川流路工整備工事

の概要と取組状況について報告を受けた。 

・兵庫県福崎土木事務所について、「事業所」として存続が決定したとの報告を受けた。 

・播但連絡道路の料金割引を10月26日から１年間、時間帯や対象車種を限定して行なうとの報告を

受けた。 

・ＪＲ姫路駅付近連続立体交差事業における播但線･姫新線の高架切替について報告を受けた。 

・平成20年度福崎町区長会要望に対する回答について報告を受けた。 

 
〈下 水 道 課〉 
○ 工事執行状況（平成 19 年度繰越分、平成 20 年度分）について、別紙により報告を受けた。 
○ 委託業務執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 下水道接続状況について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 

・入札結果について、別紙により報告を受けた。 
・川すそ川井堰に関する交渉経過の報告について、別紙により報告を受けた。 
・山崎地区面整備工事における施工不可能になった区間について、別紙により報告を受けた。 
・農集及びコミプラに関する処理施設の機器補修状況について、別紙により報告を受けた。 
・今後の工事発注予定について、報告を受けた。 


